

INCLUSO CONTÓ CON LA VISITA DEL PRESIDENTE GABRIEL BORIC

EtMday 2024 supera las 45 mil personas y aspira a ser la cumbre de innovación más masiva del mundo en 2025

El encuentro, que permitió más de 11.800 conexiones entre startups e inversionistas, se posiciona como un espacio clave en el ecosistema emprendedor de la región. FERNANDA GUAJARDO

En su cuarta edición, el Encuentro Internacional de Innovación, Emprendimiento e Inversión (EtMday) reafirmó su posición como el evento más masivo del ecosistema de América Latina. Durante tres días, el Parque Bicentenario de Vitacura acogió a más de 45 mil emprendedores, inversionistas y líderes empresariales, quienes participaron activamente en mentorías, ruedas de negocio y talleres prácticos.

Entre los hitos del evento, destacaron las palabras del Presidente Gabriel Boric, quien ofreció respaldo para que el EtMday 2025 sea el mayor encuentro de innovación a nivel mundial. El mandatario enfatizó el rol fundamental de la innovación como motor del crecimiento sostenible y el desarrollo económico del país. "Busquemos que EtM sea el encuentro entre emprendedores y empresarios más grande. Hagámoslo crecer en el mundo, y también a través de Chile", comentó.

Este compromiso surgió del desafío que planteó Daniel Daccarett, cofundador de Emprende tu Mente, la corporación que convoca la cita: "Me siento honrado que el presidente haya aceptado el desafío de hacer del EtMday el evento más grande del mundo. Además, el apoyo a través de Corfo, Fundación Chile y ProChile será clave para lograrlo. Estoy emocionado de trabajar juntos para hacer de esta visión una realidad".

Por su parte, Nicolás Uranga, director ejecutivo de Emprende tu Mente, celebró el impacto del evento, subrayando su importancia como espacio de conexión para el ecosistema: "Esto refleja el creciente interés por fomentar el emprendimiento, la innovación y la inversión en Chile. En EtMday hemos creado un lugar donde emprendedores y corporativos se conectan, aprenden y crecen. Estoy orgulloso de cómo este evento contribuye al desarrollo de un ecosistema empresarial más robusto y dinámico".

El evento no solo se destacó por sus números —más de 11.800 conexiones entre startups y capitales de riesgo, 4.000 encuentros de negocios y



Daniel Daccarett y Nicolás Uranga, los líderes de Emprende Tu Mente, celebrando el "último cómputo" de asistentes en las tres jornadas que duró el encuentro.

CEDIDA

más de 150 presentaciones—, sino también por la diversidad de actividades realizadas. Desde mentorías personalizadas hasta charlas de speakers tan variados como Uri Levine y Cecilia Bolocco, esta edición del EtMday ofreció un espacio de aprendizaje, intercambio de ideas y colaboración interdisciplinaria. Adicionalmente, la Zona de Venture Capital, un punto neurálgico del evento, permitió a miles de emprendedores concretar relaciones clave con inversionistas.

Para el equipo de Emprende tu Mente, hubo una sola palabra a la hora de hacer el balance: "Histórico". Además, festejaron la noticia de que la Municipalidad de Vitacura se comprometió a acoger la cita en el Parque Bicentenario por los próximos cuatro años. En palabras de Uranga: "Creemos firmemente en el emprendimiento como una herramienta de movilidad social y desarrollo económico. El respaldo del Estado a través de iniciativas como EtMday es una gran noticia para los emprendedores y el país".

Par ala organización, esta cuarta edición no solo consolida el EtMday como un evento de referencia, sino que es un paso para proyectar a Chile como un *hub* de innovación a nivel global.

“Busquemos que EtM sea el encuentro entre emprendedores

y empresarios

más grande.

Hagámoslo

crecer en el

mundo”.

GABRIEL BORIC
 Presidente de la República.